

Was wäre eine Fussball-Weltmeisterschaft ohne Panini-Album!?

Sammeln alleine reicht aber nicht immer aus, tauschen ist die beste Möglichkeit sein Album auch rechtzeitig fertig zu bekommen.

Am Mittwoch, 23. und 30. Mai 2018, fand zwischen 16.00 und 18.00 Uhr die Panini-Tauschbörse in der Schul- und Gemeindebibliothek Rothrist statt.

Es wurde getauscht und gefeilscht was das Zeug hält!

Fussballfans und Hobbysammler sind an den beiden Nachmittagen auf ihre Kosten gekommen und konnten die Bibliothek mit einem reich gefüllten Panini-Album verlassen.

Die Vorfreude auf die WM 2018 in Russland steigt 😊



